

Cubanos abren con éxito Copa Panamericana Sub-23 de Voleibol



Foto: Norceca

La Habana, 16 sep (RHC) La selección cubana abrió con éxito la preliminar del grupo A de la Copa Panamericana Masculina Sub-23 de Voleibol 2024 al superar a Costa Rica 3-0 (25-13, 25-21, 25-22) en el Anthony Nesty Sporthal de Paramaribo, Surinam.

Los alumnos de Jesús Cruz exhibieron mayor nivel con ventajas en ataques (46-29), bloqueos (7-6) y puntos de servicio (6-1), pero cometió más errores propios (20-16).

El jugador de esquina Bryan Camino resultó el máximo anotador con 21 puntos, de ellos 17 por remates y 4 aces, seguido por Yusniel González, de igual posición, quien con sus 11 tantos (10 ataques y un bloqueo) fue el otro con doble dígitos en el desafío inaugural.

Otros que aportaron al triunfo fueron los centrales Jakdiel Contreras (9), Alexis Wilson (7) y Thiago Suárez (5), este último actuante en los dos primeros parciales.

Yonni Iglesias (1) ocupó su posición de colocador en esta formación regular, mientras el gigante opuesto Daniel Martínez agregó cinco tantos en calidad de suplente.

Por los centroamericanos, el central Jeremy Venega se quedó en nueve unidades.

El capitán cubano Ronaldo Flaquet reconoció en declaraciones al sitio web de los organizadores que se confiaron, refiriéndose al tercer tramo, cuando los rivales alcanzaron ventaja de 13 a 8.

«Este partido nos sirvió para soltar el hielo. Supimos recuperarnos de esa diferencia grande, somos un equipo que tiene experiencia y supimos resolver. Iniciar con triunfo es bueno para el colectivo».

Su entrenador Jesús Cruz había manifestado durante la reunión preliminar que «la expectativa de Cuba es siempre estar en la final del torneo. El año pasado ganamos en La Habana y clasificamos a los II Juegos Panamericanos Júnior 2025».

«El equipo está bien, muchos de los jugadores participaron este año en la Copa Panamericana de mayores en Santo Domingo, que nos sirvió como un torneo previo para llegar bien acá, con el objetivo bien trazado».

Este martes, a partir de las cuatro de la tarde, se enfrentarán cubanos y dominicanos, precisamente quienes ya poseen el boleto para la cita continental juvenil del año próximo en Asunción, Paraguay.

El resto de los contendientes en Surinam son los que disputarán los otros dos cupos que restan al área Norceca para esa cita, entre ellos México, Costa Rica y Guatemala, este último en la llave B junto a Perú, San Vicente y las Granadinas, y los anfitriones. (Tomado de JIT).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/365280-cubanos-abren-con-exito-copa-panamericana-sub-23-de-voleibol>



Radio Habana Cuba